

Hauptversammlung und Neuwahlen der Lebenshilfe Grafenau e. V.

1. Vorsitzender Ludwig Lankl einstimmig wiedergewählt

Am 15.10.2009 fand um 19.00 Uhr in der Aula des Wohnheims der Lebenshilfe Grafenau die Mitgliederversammlung mit Neuwahlen statt.

Der erste Vorsitzende Ludwig Lankl begrüßte alle Anwesenden sehr herzlich und stimmte die Anwesenden mit einem kleinen Rückblick des Jahres 2009 auf die Sitzung mit Neuwahlen ein und wies auf die Wichtigkeit der Lebenshilfe in Grafenau hin. „Diese sei eine Einrichtung, die Menschen mit Behinderung in der Gesellschaft integriert und die Angehörigen bei der Bewältigung ihrer Aufgaben unterstützt und begleitet“, so Lankl.

Welchen Wert die Lebenshilfe in Grafenau hat, kann man sowohl an den über 330 Mitgliedern sehen, als auch aufgrund der Tatsache, dass sie als Arbeitgeber mit über 90 Beschäftigten eine wichtige Position für den Landkreis und die Stadt Grafenau einnimmt. Ausdrücklich betonte er noch einmal die 40-Jahr-Feier der Lebenshilfe Grafenau e. V. im Mai 2008, zu der namhafte Vertreter aus dem Bereich Lebenshilfe und der Politik anwesend waren, um dem Festakt beizuwohnen. Namentlich erwähnt wurden der Bundesvorsitzende Herr Robert Antretter, die Landesvorsitzende Frau Barbara Stamm, Staatsminister Herr Helmut Brunner, Herr MdL Bartl Kalb und viele Bürgermeister und Bürgermeisterinnen der verschiedensten Städte des Landkreises. Deutlich blickte er auch noch einmal auf die besondere Arbeit des Gründers und langjährigen Vorstandsmitglied und Ehrenvorsitzenden Herrn Hans Steinbauer, der leider an diesem Abend krankheitsbedingt nicht an der Versammlung teilnehmen konnte. Bürgermeister Peter begrüßte anschließend die anwesenden Gäste und bekräftigte noch einmal die Wichtigkeit der Lebenshilfe Grafenau für die Stadt und das Umland.

Das konnte der Geschäftsführer Ferdinand Killinger auch an konkreten Zahlen belegen.

Nachdem der Geschäftsführer und die einzelnen Bereichleiterinnen und Bereichsleiter ihren Tätigkeitsbericht abgegeben hatten, fanden die Neuwahlen der Vorstandschaft und ihrer Beisitzer statt. Herr Bürgermeister Peter, der den Wahlausschuss leitete, übernahm dieses Amt souverän und professionell. Landrat und 1. Vorsitzender Ludwig Lankl wurde einstimmig wiedergewählt. Dies galt auch für die beiden Stellvertreter, Frau Waltraud Krause und Herr Franz Eibner. Als Schatzmeister wurde Herr Klaus Pleintinger und als Schriftführer Herr Gerhard Pichler einstimmig gewählt. Weiter wurden noch die Beisitzer, die Ausschussmitglieder und die Rechnungsprüfer neu gewählt. Alle wurden einstimmig berufen. Herr Bürgermeister Peter bedankte sich bei den Anwesenden und gratulierte allen gewählten. Der alte und neue 1. Vorsitzende Ludwig Lankl dankte für das Vertrauen und wiederholte noch einmal, wie gut die Arbeit der alten Vorstandschaft gewesen ist und wie sehr er sich auf die Zusammenarbeit mit der neu gewählten freut.

pi



Bildunterschrift: Die neu gewählte Vorstandschaft der Lebenshilfe Grafenau e. V..

Von links: Geschäftsführer Ferdinand Killinger, Stellvertreterin Frau Waltraud Krause, Stellvertreter Herr Franz Eibner, 1. Vorsitzender Herr Ludwig Lankl, Schatzmeister Herr Klaus Pleintinger, Schriftführer Herr Gerhard Pichler.